

Sur cette photo, on voit au Collège Jacques Monod de Ludres, Hervé Féron, Claude Lombard, assistante parlementaire, et René Mangin, Vice-Président du Conseil Général.

**Collèges** La Meurthe-et-Moselle compte 300 collégiens supplémentaires. Et de plus en plus de demi-pensionnaires. Près de 2 élèves sur 3 mangent à la cantine

## (Presque) tous à la cantine

AVEC SES BRIQUES, ses grandes fenêtres à carreaux et sa cour arborée, le collège Alfered-Mézières à Nancy a un petit côté « IIIe République ». Mais si les effectifs, sont passés de 250 l'an dernier à 337 élèves exactement aujourd'hui, ce n'est pas parce que la mode rétro revient en force. La poussée démographique s'explique par la fermeture du collège Jean-Lamour pendant trois ans « pour cause de reconstruction ». N'empêche, la Meurthe-et-Moselle est le seul département de la région à voir ses effectifs augmenter. De peu, certes, (+300 élèves, soit 33.273 collégiens), « mais la stabilisation est bien amorcée et mérite d'être soulignée », selon Philippe Picoche, directeur académique des services de l'Éducation nationale du département. « D'autant que les effectifs diminuent dans les autres départements



■ La rentrée au collège Jacques-Monod à Ludres, hier, avec le député Hervé Féron et le conseiller général René Mangin.

Photo Patrice SAUCOURT

alors qu'en Meurthe-et-Moselle, 13 postes d'enseignant ont été créés ».

Autre particularité relevée

par la députée Chaynesse Khirouni et Mathieu Klein, vice-président du conseil général délégué à l'Éducation et conseiller du canton Nancy-nord (Hervé Féron et René Mangin) : l'augmentation du nombre de demi-pensionnaires qui s'établissait en 2012 à 19.285, soit + 13,5 %. Ils représentent près de 2 collégiens sur 3. « C'est grâce à la mise en place d'une nouvelle tarification en 2010. Depuis, trois tarifs sont en vigueur dans tout le département en fonction des

revenus : 1,70 € ; 2,70 € ; 3,70 €, sachant que le coût réel d'un repas est de 6 €. Avant, les écarts pouvaient varier jusqu'à 33 %. » Résultat : 70 collèges proposent un service restauration. Alfered-Mézières a été contraint de doubler la surface de son réfectoire en sacrifiant la salle de réunion du CA ; le collège du Haut-de-Penoy à Vandœuvre – où la section Segpa est maintenue – compte 100 demi-pensionnaires de plus. Et plus de 2,4 millions de repas seront servis cette année.

Salid LABIDI

### En chiffres

► 33.273 collégiens ; 71 collèges publics dont 56 labellisés « écoresponsables » ; 19.285 demi-pensionnaires ; 54 restaurants scolaires ; 9.500 collégiens transportés quotidiennement par Ted... Le conseil général consacre une enveloppe annuelle de 28,2 M €. Dans le cadre du « Plan collèges nouvelle génération », six établissements vont être reconstruits ou restructurés à neuf cette année : Jean-Lamour à Nancy, Haut-de-Penoy à Vandœuvre, Chepfer à Villers, Albert-Camus à Jarville, Rehon, Longlaville. Le collège de Cirey-sur-Vezouze bénéficiera d'importants travaux.